

Continúa en México la recogida de firmas para enjuiciar a varios expresidentes

Ciudad México, 31 ago (RHC) El Consejo Nacional del partido Morena determinó realizar una movilización por México para recabar las firmas requeridas por la ley para solicitar una consulta popular sobre la posibilidad de juzgar a los expresidentes Carlos Salinas de Gortari, Ernesto Zedillo Ponce de León, Vicente Fox Quesada, Felipe Calderón Hinojosa y Enrique Peña Nieto.

Al respecto, el líder de esta organización política, Alfonso Ramírez Cuéllar, indicó que buscarán reunir al menos 2 millones de firmas, y no 1 800 000 como los requiere la ley. Esto, con la finalidad de asegurar que este ejercicio sea una realidad.

"Por unanimidad votamos a favor de que Morena promueva la consulta ciudadana para los expresidentes, que sean investigados y, en su caso, juzgados. Todos los consejeros estuvieron de acuerdo con ello. Algunos simpatizantes han comenzado ya a recabar las firmas con un formato en particular, pero habremos de esperar a que el Senado haga la revisión del formato único que habrá para comenzar a recabar las firmas", comentó a El Universal.

En redes sociales, simpatizantes de este partido político y organizaciones civiles también promovieron la consulta. Desde el 30 de agosto, se habilitó el portal <https://www.juicioexpresidentes.mx/> para descargar los formatos de recolección de firmas. Asimismo, en el Zócalo de la Ciudad de México se instalaron dos mesas con el mismo fin.

Por su parte, en el Senado los legisladores de Morena dieron a conocer que se estableció una comisión para analizar la posibilidad de que se promueva la consulta ciudadana desde esta instancia. Un primer intento para formalizar esta propuesta fue rechazado por el Senado, debido a que no contaba con las firmas requeridas por la ley —33% de sus integrantes—.

El coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, explicó que la comisión deberá elaborar un documento unificado para conseguir el mismo propósito que la dirigencia del partido.

A su vez, el Partido del Trabajo comenzó su propia consulta, la cual también procesarán a través del Congreso mexicano. El diputado Gerardo Fernández Noroña publicó en su cuenta de Facebook un enlace para descargar los formatos para firmar.

"Vamos a hacer todos los trámites establecidos en el artículo 35 constitucional para preguntarle al pueblo si está de acuerdo en que se inicie un proceso penal contra los presidentes de la República de Salinas hasta Peña Nieto, pasando por el usurpador de Calderón, para que se vayan a la cárcel y devuelvan lo robado", dijo el legislador.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/232807-continua-en-mexico-la-recogida-de-firmas-para-enjuiciar-a-varios-expresidentes>



Radio Habana Cuba